



## Antrag

der Fraktion PIRATEN

### Cannabis legalisieren – Konsumenten entkriminalisieren

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, die Suchtpolitik in Schleswig-Holstein zu modernisieren und der Lebenswirklichkeit anzupassen.

Daher wird die Landesregierung aufgefordert, sich im Bundesrat für eine bundeseinheitliche Regelung einzusetzen, die den Cannabis-Konsum für Erwachsene legalisiert und entkriminalisiert.

Bis eine bundeseinheitliche Regelung verbindlich ist, ist die Landesregierung aufgefordert, die Grenzen für die „geringen Mengen“ zum Eigenverbrauch weicher Drogen im Sinne des § 31a BtMG anzuheben und so den Strafverfolgungsbehörden die Möglichkeit einzuräumen, auf den Einzelfall jeweils flexibel zu reagieren und so dazu beiträgt, möglichst unnötige Strafen und Ermittlungsverfahren zu vermeiden.

Begründung: erfolgt mündlich.

Sven Krumbeck, MdL  
und Fraktion